

Hetterich Dekra-Geschäftsführer Material Testing

Achim Hetterich (42) ist in die Geschäftsführung der Dekra Material Testing und der Incos GmbH, Ingolstadt, eingetreten. Er wird zusammen mit dem derzeitigen Geschäftsführer, Berthold Obermeier (59), die anstehende Zusammenführung der beiden Gesellschaften für Materialprüfung verantworten. Hetterich verantwortet schwerpunktmäßig Vertrieb und technische Aufgaben, Obermeier die kaufmännischen Prozesse.

Hetterich verfügt über langjährige Erfahrungen im Bereich zerstörungsfreier Prüfungen, Anlageninspektion und Qualitätssicherungssystemen. Der Diplom-Ingenieur (FH) war zuletzt bei Areva tätig. Dort verantwortete er komplexe Kraftwerksprojekte im In- und Ausland.

Dekra Material Testing bietet umfassende Dienstleistungen in den Feldern zerstörungsfreie und zerstörende Werkstoffprüfung, Metallografie, Inspektion und Qualitätssicherung. Zu den europaweiten Aktivitäten zählen auch Materialprüfungen in Kraftwerken in Skandinavien, Osteuropa und der Schweiz. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: